

C'est avec une grande émotion et une profonde tristesse que

La Société des Arts de Genève

a le regret de faire part du décès de

Monsieur Jean-François EMPEYTA

*Sociétaire, membre du Bureau, ancien Président de la Société
et de la Classe des Beaux-Arts, et architecte conseil du Palais de l'Athénée*

Elle gardera en mémoire le souvenir de l'homme intègre et élégant, de son enthousiasme et de son engagement sans faille.

Elle lui sera toujours reconnaissante de son précieux soutien tout au long de ces nombreuses années durant lesquelles il a œuvré sans relâche pour le bien de notre société qu'il affectionnait tant.

Elle adresse à sa famille ses sincères condoléances et lui témoigne sa profonde sympathie.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.